



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

Su solidaridad y apoyo al joven agente de policía Gabriel Sanabria, oriundo de la ciudad de San Javier, baleado en calle Arijón al 400 de Rosario, quien fue salvajemente baleado el viernes a la madrugada cuando intentaba identificar a los ocupantes de un auto en la zona sur de la ciudad.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, sobre una línea horizontal.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

A través del presente expresamos nuestro acompañamiento y solidaridad con el joven policía que fue salvajemente baleado el viernes a la madrugada cuando intentaba identificar a los ocupantes de un auto en la zona sur de Rosario. Pese a contar con chaleco antibalas, el agente recibió al menos diez disparos en ráfaga de una ametralladora por parte de los ocupantes de un vehículo que luego fueron detenidos. Es la primera vez que le pasa algo así. Gabriel es un chico sano, buena persona, muy familiar, le gusta la pesca, un chico simple y de barrio. Gabriel Sanabria es policía hace seis años, cuando hizo el curso y se recibió en la ciudad de Rosario, donde le dieron destino para cumplir con su tarea. Actualmente estaba cumpliendo servicio en la división Motorizada de la fuerza de seguridad pública, pero anteriormente lo hizo en distintas comisarías y otras secciones de cuerpo como el Comando y la Brigada de Orden Urbano.

El suboficial ingresó de gravedad al Heca en la noche del viernes y fue intervenido de urgencia para estabilizar su salud. Tras esa operación, que duró más de cuatro horas, el agente de la Motorizada continuó en cuidados críticos y fue sometido a una segunda cirugía durante el fin de semana para limpiar las zonas afectadas por los disparos y evitar posibles infecciones. No descartan nuevas cirugías a futuro para atender a lesiones secundarias en brazo y pierna.

A través del presente expresamos nuestro acompañamiento,



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

solidaridad y apoyo al agente y a su familia, pidiendo que se haga JUSTICIA.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, sobre una línea horizontal.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial